



NOTA DE PRENSA N° 362 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional elabora expediente técnico para asfaltar carretera a Santa Cruz

Obra costará unos 60 millones de soles para asfaltar 63.419 km de carretera para integrar a la provincia de Santa Cruz con Cajamarca por la ruta de Tongod.

Por: Tito Vera Cubas.



La gerencia de Infraestructura del Gobierno Regional de Cajamarca está elaborando el expediente técnico para asfaltar 63.419 kilómetros de carretera, a nivel de bicapa, con una inversión aproximada de 60 millones de soles que integrará a la provincia de Santa Cruz con la ciudad de Cajamarca, cruzando los distritos sanmiguelinos de Catilluc y Tongod, indicó el gerente de Infraestructura, Antonio Medina.

El consorcio Santa Cruz inició los estudios en junio de este año y concluirá la elaboración del expediente técnico a fines de setiembre. Consorcio Santa Cruz presentará en los próximos días el segundo informe consistente en el levantamiento topográfico y el diseño geométrico de la carretera.

El titular de infraestructura informó que están coordinando con los consejeros de las provincias de Santa Cruz y San Miguel, alcaldes, tenientes gobernadores y rondas campesinas para obtener las autorizaciones de los pases para el desancho de la carretera y el uso de canteras con el objetivo de evitar conflictos sociales durante la ejecución de trascendental obra que permitirá la integración de esa provincia con la capital regional.

Es voluntad del presidente, Gregorio Santos Guerrero, lograr la integración vial de los pueblos que por decenas de años han demandado atención para acortar distancias, disminuir costos de flete y pasajes; los campesinos tendrán mejores oportunidades de colocar sus productos en los mercados de Santa Cruz y Cajamarca y vender a mejores precios .

Antonio Medina Centurión dijo que gestionarán el financiamiento ante el Ministerio de Economía, y otra de las posibilidades es que las empresas privadas financien obras públicas a cuenta de impuestos, según la ley N° 29230 que tiene como objetivo impulsar la ejecución de proyectos de inversión pública, a través de la suscripción de convenios con los Gobiernos Regionales (GR) o Gobiernos Locales (GL).

Se agradece su difusión



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Cajamarca 10 de agosto de 2012

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***